

СОДЕРЖАНИЕ

ПРОБЛЕМЫ. ФАКТЫ. РЕШЕНИЯ

Левин Г.Л. Научная деятельность российских библиотек в области библиографии (библиографоведческие исследования)	5
Кононова О.В. Биографии представителей библиотечного дела в журнале «Библиотека».....	17

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Золотова М.Б. Русские переплеты 1780—1790-х годов с форзацами из декоративной бумаги ручной печати	34
Емельянова Е.А. Гектографированные старообрядческие издания из собрания Музея книги РГБ	47
Горшкова Н.В. Мемуары о Великой Отечественной войне (библиографический ракурс).....	55

ДЕЯТЕЛИ КНИЖНОЙ КУЛЬТУРЫ

Столяров Ю.Н. Русский интеллигент-книжник Аркадий Васильевич Соколов	61
Зупарова Л.Б. Эдуард Рубенович Сукиасян и высшая библиотечная школа.....	69

ЗА РУБЕЖОМ

Нещерет М.Ю. Справочно-библиографическое обслуживание в зарубежных национальных библиотеках (организационный аспект)	78
---	----

ОБЗОРЫ И РЕЦЕНЗИИ

Матвеев М.Ю. Личные библиотеки с точки зрения историка книги	91
Бабушкина Ю.В., Парамонова И.Е. Библиотечный мир Эдуарда Рубеновича Сукиасяна	97
Карпова И.Л. Федор Васильевич Каржавин и его парижский альбом.....	103

ХРОНИКА

Бадалян Д.А., Гринченко Н.А., Ильина О.Н., Патрушева Н.Г. Отечественное книжное дело XIX — начала XX века на XXIII Павленковских чтениях	110
Куканова И.А. Тульские книжные традиции: история и современность	120
Рамазанова Д.Н., Карпова И.Л. От букварей к основам наук: к 200-летию К.Д. Ушинского	126
Лодыгина П.А. Результаты Всероссийского конкурса научных работ по библиотековедению, библиографии и книговедению — 2023	133

ЮБИЛЕИ

Сухоруков К.М. Хранитель норм и правил библиографии (к 70-летию Г.П. Калининой)	144
Наталия Андриановна Сляднева (1950—2023).....	152
Указатели материалов, опубликованных в 1 (444) — 6 (449) номерах журнала «Библиография и книговедение» за 2023 год [составитель Ю.Н. Баранчук]	154
Требования к информации и статьям (сокращенная версия)	159

 CONTENT

PROBLEMS. FACTS. SOLUTIONS

Levin G.L. Scientific Activity of Russian Libraries in the Field of Bibliography	5
Kononova O.V. Biographies of Representatives of Librarianship in the Journal "Library"	17

PAGES OF HISTORY

Zolotova M.B. Russian Bindings of the 1780s–1790s with Endpapers Made of Decorative Block-Printed Paper.....	34
Yemelyanova E.A. Hectographed Old Believer Editions from the Collection of the RSL Book Museum	47
Gorshkova N.V. Memoirs of the Great Patriotic War (Bibliographic Perspective).....	55

FIGURES OF BOOK CULTURE

Stolyarov Yu.N. The Russian Intellectual-Bookman Arkady Vasilyevich Sokolov	61
Zuparova L.B. Eduard Rubenovich Sukiasyan and the Higher Library School	69

OVER BOUNDARIES

Neshcheret M.Yu. Reference and Bibliographic Services in Foreign National Libraries (Organizational Aspect)	78
---	----

SURVEYS AND CRITICAL REVIEWS

Matveev M.Yu. Personal Libraries from the Point of View of the Book Historian....	91
Babushkina Y.V., Paramonova I.E. The Library World of Eduard Rubenovich Sukiasyan	97
Karpova I.L. Fyodor Vasilyevich Karzhavin and His Paris Album.....	103

CHRONICLE

Badalyan D.A., Grinchenko N.A., Ilyina O.N., Patrusheva N.G. Russian Book Business of the 19th – Early 20th Century on 23rd Pavlenkov Readings.....	110
Kukanova I.A. Tula Book Traditions: History and Modernity	120
Ramazanova D.N., Karpova I.L. From Alphabets to the Basics of Science: to the 200th Anniversary of K.D. Ushinsky	126
Lodygina P.A. The Results of the All-Russian Competition of Scientific Papers on Library Science, Bibliography and Bibliology – 2023	133

JUBILEES

Sukhorukov K.M. The Custodian of Bibliographic Norms and Rules (to the 70th anniversary of G.P. Kalinina).....	144
Natalia Andrianovna Slyadneva (1950–2023).....	152
Indexes of materials published in 1 (444) – 6 (449) issues of the journal "Bibliography and Bibliology" for 2023 [Complied by Yu.N. Baranchuk]	154
Requirements to Information and Articles (short version)	159